
Requerimento nº 300/09
 
 
 
09 de novembro de 2009
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS 
DE RODAGEM COM RELAÇÃO AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM ESTRADAS RURAIS DO NOSSO MUNICÍPIO
 
 
 
Fomos procurados por inúmeros munícipes que nos 

questionaram quanto a execução do serviço de pavimentação asfáltica nas estradas rurais da Água 
da Fortuna, Água do Cervinho e Água do Matão, tendo em vista o estado precário de conservação 
das mesmas.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Jorge Masataka Mori, DD. Diretor 
Regional do Departamento de Estradas de Rodagem – DR-7, solicitando que Vossa Senhoria, preste 
a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Por que o serviço de pavimentação asfáltica nas estradas 

rurais supramencionadas ainda não foi iniciado?
b)- Qual é o prazo para o início das obras?

SALA DAS SESSÕES, em 09 de novembro de 2009.
 
 
 
 
 
MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário
                        Vereador – DEM
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